

SWI

Pengamanan Logistik Pemilu 2024 di Wilayah Polsek Ciracap Polres Sukabumi Siap Menyambut Hari H

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 28, 2024 - 10:32



kegiatan pengamanan logistik Pemilu 2024 untuk Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi, serta Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat, telah berlangsung di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah hukum Polsek Ciracap, yang meliputi Kecamatan Ciracap dan Kecamatan Waluran.

Kegiatan Pengamanan Logistik Pemilu

Kegiatan pengamanan ini melibatkan berbagai pihak yang bekerja sama memastikan kelancaran distribusi logistik pemilu. Di Kecamatan Ciracap dan Kecamatan Waluran, sejumlah personel Polri, anggota Koramil, Satpol PP, PPS, PKD, serta Linmas/Pamsung, terlibat dalam pengamanan di setiap TPS di desa-desa setempat.

Distribusi Logistik di TPS Kecamatan Ciracap dan Waluran

Di Kecamatan Ciracap, sejumlah 86 TPS telah menerima distribusi logistik pemilu dengan keadaan lengkap dan aman. Desa Ciracap tercatat menerima 14 TPS, Desa Cikangkung 15 TPS, Desa Gunung Batu 9 TPS, Desa Purwasedar 13 TPS, Desa Pasir Panjang 9 TPS, Desa Mekarsari 10 TPS, Desa Ujung Genteng 8 TPS, dan Desa Pangumbahan 8 TPS.

Sementara itu, di Kecamatan Waluran, sebanyak 51 TPS juga telah menerima logistik pemilu yang lengkap dan aman. Desa Caringin Nunggal menerima 9 TPS, Desa Mekarmukti 11 TPS, Desa Waluran 8 TPS, Desa Waluran Mandiri 8 TPS, Desa Mangunjaya 7 TPS, dan Desa Sukamukti 8 TPS.

Pengamanan yang Terkoordinasi dengan Baik

Pengamanan logistik di setiap TPS dilakukan dengan kerjasama antara berbagai unsur, yaitu personel Polri, anggota Koramil, Satpol PP, PPS, PKD, serta Linmas/Pamsung. Setiap TPS, baik yang berada di dalam ruangan gedung maupun di luar gedung, sudah siap digunakan pada hari pemilihan dengan kondisi logistik yang aman dan lengkap.

Kesimpulan

Semua TPS di wilayah Kecamatan Ciracap dan Kecamatan Waluran telah dipersiapkan dengan baik dan siap untuk digunakan pada Pemilu 2024. Semua pihak terkait memastikan bahwa setiap logistik tiba dengan aman dan siap untuk digunakan, serta melakukan pengamanan yang ketat untuk menjaga kelancaran jalannya Pemilu. Perkembangan lebih lanjut akan segera dilaporkan.